



## **EL CENTRO CÍVICO EL MOLINO ACOGE LA FIESTA DEL ROSCÓN DE SAN MARCOS**

**Vva. de la Cañada, 25 de abr.2014.-** Cerca de doscientos mayores se dieron cita este pasado sábado en el C.C. El Molino para celebrar la Fiesta de San Marcos. Al encuentro asistió el alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal. La cita, organizada por la Asociación de Mayores con la colaboración municipal, tenía como objetivo fomentar las tradiciones locales, degustando en este caso un dulce típico elaborado para la ocasión: el roscón de San Marcos.

Durante el acto, el presidente de la Asociación de Mayores, Enrique Gutiérrez, hizo entrega a la concejala de Mayores, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández, una placa en señal de agradecimiento y reconocimiento a su labor al frente de la concejalía.